

# Umweltfreundliches Erdgas für Name Unternehmen

**Name Unternehmen** setzt seit jeher auf Nachhaltigkeit und mit der Entscheidung, ausschließlich klimaneutrales Erdgas für seine Geschäftstätigkeiten zu verwenden, ist das Unternehmen einen weiteren wichtigen Schritt in diese Richtung gegangen.

**Name Nachname**, der Geschäftsführer von **Name Unternehmen**, bekräftigt: *„Wir sind davon überzeugt, dass wir eine wirkliche Energiewende nur dann meistern können, wenn jeder das Seine tut. Auch wir von **Name Unternehmen** wollen unseren Beitrag leisten und haben uns deshalb dazu entschieden, für unsere Tätigkeiten ausschließlich umweltfreundliches Gas zu verwenden.“*

**Name Unternehmen** hat sich für das Ökogas von Alperia entschieden, um die zertifizierte Garantie zu haben, dass die Menge an CO<sub>2</sub>, die durch die Verwendung des Erdgases für die Herstellung der eigenen Produkte freigesetzt wird, durch gezielte Investitionen in Umweltschutzprojekte kompensiert wird. Außerdem wurde Alperia im Jahre 2020 beim internationalen Charge Energy Branding Award als beste grüne Marke ausgezeichnet. Wie auch **Name Unternehmen**, investiert Alperia in Projekte zum Schutz der Umwelt und beide Unternehmen arbeiten mit dem Ziel eine nachhaltige Zukunft zu schaffen.

Sich für die Produkte von **Name Unternehmen** zu entscheiden bedeutet also nicht nur, sich auf anerkannte Qualität und Kompetenzen zu verlassen, sondern auch einen persönlichen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.